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Детство под опекой комбината
Помощник депутата городского Собрания Сергей Ненашев встретился с коллективом  
оздоровительного комплекса «Умка» и детского клуба «Агат», расположенных на территории 31-го округа

Такие встречи на местах 
дают полную картину 
жизнедеятельности учреж-
дений социальной сферы 
и новый импульс их раз-
витию в будущем. На днях 
Сергей Александрович 
побывал в физкультурно-
оздоровительном комплек-
се «Умка» и детском клубе 
«Агат», которые стали ча-
стью 31-го избирательного 
округа, расширившего свои 
границы.

Казалось бы, поездка была озна-
комительной. Но выяснилось, что 
Сергея Ненашева давно знают в 
«Умке» по реальным делам – и как 
помощника депутата, и как ком-
мерческого директора ПАО «ММК». 
При финансовой поддержке комби-
ната ежегодно на льду ФОКа прохо-
дят популярные массовые катания 
для трудовых коллективов комби-
ната и спортивные праздники для 
юных жителей округа.

– На каток приходят коллективы 
цехов и дочерних предприятий 
ММК, у нас тренируется хоккейная 
сборная сталеплавильных цехов 
градообразующего предприятия. 
А по депутатской линии к празд-
никам регулярно проводят бес-
платные «Весёлые старты» для 
маленьких жителей округа. На каж-
дой такой встрече бывает до ста 
детишек, – рассказывает директор 
ФОК «Умка» Константин Тарасов. 
– Так что мы довольны давним и 

тесным сотрудничеством с ПАО 
«ММК» и, в частности, с Сергеем Не-
нашевым. Это неравнодушный че-
ловек, который не только помогает 
в решении проблемных моментов, 
но и прилагает большие усилия, 
чтобы физическая культура в го-
роде оставалась на высоте.

Комплекс «Умка» 
действительно популярен:  
в среднем в год его посещают 
около ста тысяч человек 

Возраст самый разный – от малы-
шей до ветеранов. Нередко прихо-
дят школьники целыми классами, 
так что коньки, шлемы, клюшки 
и работа инструкторов по спорту 
здесь всегда востребованы. 

Впрочем, разговор Сергея Нена-
шева с директором «Умки» Кон-
стантином Тарасовым касался не 
только достижений спортсменов 
и приобщения горожан к физкуль-
туре. Они обсудили и ряд важных 
хозяйственных вопросов. В ФОКе 
проведены ремонтные работы 
в холле и коридорах, обновлена 

арена, регулярно проходят техни-
ческие мероприятия по улучшению 
качества льда. Немало предстоит 
сделать и в ближайшем будущем – 
например, провести ремонт крыши 
и раздевалок, обустроить трибуны, 
чтобы зрителям было удобнее 
наблюдать за выступлениями 
спортсменов.

В расположенном по соседству – 
на улице Советской, 215 – детском 
клубе «Агат» полным ходом идёт 
ремонт. В клубе «Агат», занимают-
ся дети всех возрастов – от дошко-
лят до восемнадцати лет. 

– Это хорошо, что у детей есть 
возможность после школы прийти 
в клуб рядом с домом. В «Агате» их 
учат творчеству, – говорит пред-
ставитель родительского комитета 
клуба Динара Мингазова. – Мои 
дети выросли в этом клубе: сын 
научился играть на гитаре, дочь 
– бисероплетению и созданию 
игрушек из шерсти.

Как в любом учреждении, 
для педагогов «Агата» 
первостепенны вопросы 
безопасности и комфорта: в 
клубе произведены замена 
оконных блоков, ремонт 
отопительной системы, 
установлена пожарная 
сигнализация 

Педагоги и активные родители 
«освежили» помещения, проведя 
косметический ремонт. Но в разго-

воре с коммерческим директором 
ПАО «ММК» Сергеем Ненашевым 
выяснилось, что для полной гар-
монии «Агату» не хватает средств 
на оборудование комфортных 
детских раздевалок.

Сергей Александрович отклик-
нулся на эту просьбу, включив её в 
будущий план депутатской работы. 
Для проведения ремонтов будут 
выделены необходимые средства, а 
значит, «Агат» ожидает настоящее 
преображение.

– В округе мы также продолжим 
уделять такое же большое внима-
ние детям, которое культивирует 
ММК, – подытожил Сергей Нена-
шев. – Только заботясь о подрас-
тающем поколении, можно строить 
планы на будущее – как в семье, так 
на предприятии и в городе. При-
ятно видеть, что детские клубы в 
Магнитогорске сохранены, в них 
работают хорошие педагоги. Они 
выполняют важную социальную 
миссию, наполняя свободное вре-
мя детей полезными занятиями. 
Родители приводят детей в клуб 
для дополнительного образова-
ния, воспитания и приобщения к 
культуре, раскрытия творческих 
способностей. Всегда буду под-
держивать такие устремления. 
И появившуюся сегодня просьбу 
обязательно выполним – найдём 
средства, чтобы провести ремонт-
ные работы в клубе «Агат». Нужно 
всячески помогать созданию бла-
гоприятных условий для развития 
детей.

Рабочий момент

О ком говорят

Десять утра. Возле помеще-
ния ТОСа 140-го микрорайо-
на понемногу собираются 
жители окрестных домов 
возрастной категории 
«65+». Соблюдая социаль-
ную дистанцию, здоровают-
ся издалека. Председатель 
ТОСа Наталья Сошина про-
веряет наличие защитных 
масок, а затем, сверяясь со 
списком, начинает выдачу 
продуктовых наборов.

– Сегодня предстоит раздать 
95 пакетов с продуктами в рамках 
программы «Мы вместе», иниции-
рованной руководством комбина-
та при поддержке администрации 
города, – поясняет Наталья Кон-
стантиновна. – С доставкой, как 
и в предыдущие разы, помог ком-
мерческий директор ПАО «ММК», 
помощник депутата городского 
Собрания Сергей Ненашев. В месте 
с сегодняшними – 347 наборов. 

Выдача проходит в строгом по-
рядке. Пенсионеры заходят в ТОС 
по одному с интервалом в десять 
минут. Каждые полчаса работники 
ТОСа проводят полную санитар-
ную обработку помещения: моют 
стены, столы, стулья, пол и двер-
ные ручки. За время пандемии эти 

действия отработаны до автома-
тизма и занимают всего несколько 
минут. После небольшого пере-
рыва к ТОСу подходит следующая 
группа пенсионеров. 

– Сергей Александрович помог 
нам не только с доставкой набо-
ров, но и со всем необходимым, не 
одна наша просьба не остаётся без 
внимания, – рассказывает Наталья 
Константиновна.

Очередь между тем иссякла. 
Работники ТОСа, ещё раз прове-
рив списки, разносят оставшиеся 
наборы по адресам. В первую 
очередь спешат к тем, кто не вы-
ходит из дома по состоянию здо-
ровья. Да мало ли какие причины 
могут быть, люди-то в серьёзном 
возрасте, рассуждает Наталья 
Константиновна и дополняет, что 
пенсионеры рады такой помощи: 
на пенсию в одиннадцать тысяч 
больно не разгуляешься, так что 
продуктовые наборы выручают. 
А для некоторых стариков важно 
само внимание: что не бросили, 
не забыли. 

– Приходим, звоним в дверь, 
оставляем пакет на пороге, как 
положено, – поясняет Наталья Со-
шина алгоритм действий. – Хотя 
часто приглашают попить чайку, 
но, пока коронавирус, нельзя. 

Пенсионерке Нине Ивановне 
Скрылёвой продуктовый набор 
принёс лично Сергей Ненашев. 
В один из дней Сергей Алексан-
дрович решил посмотреть, как 
отлажен процесс раздачи, узнать, 
что думают об этом пожилые 
люди. Увиденным и услышанным 
остался доволен.

– Сейчас очень важно поддер-
жать людей, которые находятся в 
группе риска в связи с пандемией, 
– считает Сергей Ненашев. – Изна-
чально программа «Мы – вместе!» 
была направлена на одиноких 
пенсионеров. Председатель совета 
директоров ПАО «ММК» Виктор 
Рашников принял решение о рас-
ширении программы. В перечень 
получателей благотворительной 
помощи вошлии другие малообес-
печенные и особо нуждающиеся 
категории населения. 

Для всех участников 
программы формируют 
и адресно доставляют 
сертифицированные 
наборы продуктов питания, 
а также комплекты средств 
индивидуальной защиты

Не оставили в беде
Нине Ивановне Скрылёвой подарок от комбината –  
продуктовый набор и защитные маски – 
 привёз коммерческий директор ПАО «ММК»,  
помощник депутата городского Собрания Сергей Ненашев
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Сергей Ненашев, Константин Тарасов

Нина Скрылева  
и Сергей Ненашев

Сергей Ненашев  
и активисты 140-го 
микрорайона


